



Ex-Königspaar und der Hofstaat bewegten sich in langem Festzug durch Allagen.

## Beim Umzug war der Himmel dicht

Traditionelles Programm der Allagener Schützen durch Regenschauer kaum getrübt

**Allagen.** Einige lichte Momente während der Sommer-Sintflut hatten sich am Montag die St.-Sebastianus-Schützen in Allagen ausgesucht, als am Nachmittag das traditionelle Programm begann: Kompanieweise traten die Schützen an, um das neue Königspaar Ludfried Lenze und Frau Annegret abzuholen. Mit dem Hofstaat begann dann ein langer Zug durch die Dorfstraßen, der als regelrechter Festzug mit der Königskrönung gipfelte. Stunden später nahm in der dicht umlagerten Schützenhalle die Polonaise ihren Lauf.

Nur einer von mehreren Höhepunkten war kurz darauf der Große Zapfenstreich vor dem Kirchplatz. In langer Reihe traten die Schützen wie seit vielen Jahren an, um die neuen Mitglieder in die Bruderschaft aufzunehmen. Mit dem Festball in der Halle waren die Schützen, ihre Frauen, viele Jugendliche und auch Feriengäste noch bis in den späten Abend gut unterhalten.



Ludwig Lenze führte mit Frau Annegret den Festzug an.